



亀中だより

No. 19 令和5年7月14日 文責 岡田



For The Students!

中学1年生 一学期の学びから…



交通安全教室



ケータイネット教室



薬物乱用防止教室

1年生のみなさん、中学生となって3か月あまりたちました。夏場は見る機会が減りましたが、制服姿も板についてきたように思います。もう中学校生活にも慣れたでしょう。さて、この3か月間をふり返ると、たくさんの学びがありましたね。教科の学習もそうですが、それ以外にも校外学習をはじめ、初めての学校行事となった体育祭などを通して、学級、仲間とのかかわりも深めてきたことでしょう。そして写真にあるように、この時期にこそ学んでおきたい3つのこともゲストティーチャーをお招きして、勉強することができました。いずれも社会生活を送っていく上で大切な内容がありました。知らないうちに、また軽い気持ちだったのに、気付いたら自分や人を傷つけてしまう可能性もある。そんなお話ばかりでした。夏休み前にしっかりとふりかえりをして置きましょう。

2年生 職場体験学習へ マナー講座&事前訪問

4年ぶりに職場体験学習が帰ってきます！9月13日～15日の三日間市内の76の事業所でお世話になることが決まりました。またその準備として、6月14日には株式会社三十三総研の福井慎吾さんを講師にお迎えして、マナー講座を受けました。

福井さんのお話しは、企業の新入社員さんを対象に行うマナー研修と内容的には近いものだったことでした。マナーの必要性として、下記の3つを挙げられました。そして「思いやり」や「心づかい」を表現するためには、整えなければならない5つの「形」があることを教えていただきました。



マナー講座 福井慎吾さん

- 仕事を円滑に進めるには「安心感」良好な人間関係を築くことが必要。
- マナーとは相手に対する「思いやり」と「心づかい」を表現すること。
- ビジネスにおけるマナーは個人の評価だけでなく、会社全体の評価にかかわる。

<5つの形> 「身だしなみ」「立ち居振る舞い」「表情」「あいさつ」「言葉づかい」

亀山市立図書館オープンから半年…



亀山市立図書館がオープンしてまもなく半年がたとうとしています。ここ亀山中学校からも利用しやすい位置にあり、たくさんの生徒が利用してくれていることをうれしく思います。

学校教育ビジョンにも「読書活動の推進」が施策の中に位置づけられており、亀中でも「朝の図書館デー」などの取り組みが定着してきました。今後も学校図書館、市立図書館ともにどんどん活用して行ってほしいものです。

さて、そんな中で今、図書館では本校の3年生が昨年度制作したPOP「おすすめの本」を掲示していただいています。機会があればご覧ください。

市立図書館オープンから半年、定期テスト前のテスト勉強時などを中心にたくさん利用されているようです。生徒のみなさんにとって

読書の機会が一段と増え、本に親しむ生徒が増えてきていることをうれしく思います。

また、亀山市が図書館を駅前に建設したことは、学びの場としてだけでなく、人と人とのつながる場としての期待もそこにあるはずです。公共施設の利用には、互いの思いやりやルールが必要ですが、生徒のみなさんが将来にわたり、我が街の図書館を大切にしていけることを期待します。

なお、亀山市立図書館では、7月8日にはたくさんのイベントを開催されています。「手作り絵本教室」や「(仮)夏の怖い話」など興味をそそる内容のイベントが盛りだくさんです。興味のある方は、市立図書館イベントカレンダーをご覧ください。

[\(https://www.city.kameyama.mie.jp/library/event/\)](https://www.city.kameyama.mie.jp/library/event/)



子ども医療費助成制度はむし歯治療にも…

歯科検診の結果から、治療のご案内をしておりますが、夏休みは治療にとってよい機会ではないでしょうか。亀山市では子ども医療費助成制度がむし歯の治療にも使えます。立て替え払いは必要ですが、後日返金され、実質負担はありません。お早めにご利用ください。



1年篠原利皇さん日本拳法県大会準優勝！

本校1年生篠原利皇さんが、令和5年5月14日に行われた第44回日本拳法三重県総合大会において、中学校1年男子の部で準優勝されました。おめでとうございます。なお、篠原さんは9月に大阪で開催される全日本大会に三重県代表として出場されます。みなさんからも応援よろしくお願ひします。